

Hydranten – als Lebensretter

Wasser ist nicht allein ein wertvolles Lebensmittel und obendrein unverzichtbar bei der täglichen Körperpflege. Die Stadtwerke Gelnhausen sind als Wasserlieferant auch dafür zuständig, dass im Brandfall Wasser in ausreichender Menge als Löschmittel zur Verfügung steht.



© Getty Images



Die Zerstörung von Hinweisschildern ist im Notfall alles andere als ein Schabernack.

Im Fall des Falles ist die Feuerwehr auf Informationen angewiesen, wo Löschwasser angezapft werden kann. Eine wertvolle Hilfe sind die entsprechenden Schilder. Angebracht an den Masten von Straßenlampen enthalten diese Plaketten detaillierte Hinweise, wo sich der nächste Hydrant befindet.

Die Hinweisschilder tragen entscheidend zum schnellen Löschangriff bei.

Gerade im Winter, wenn die Straßenoberfläche oft mit Schnee bedeckt ist, sind es diese Mitteilungen, die zu einem schnellen Löschangriff entscheidend beitragen. Bei Feuer geht es um Minuten. Falls das Hinweisschild zerstört wurde, kann wertvolle Zeit für die Suche nach einem Hydranten vergehen.

Die Zerstörung von solchen Hinweisen ist so gesehen alles andere als ein Schabernack, weil davon die Rettung von Menschenleben abhängen kann.

Und noch eine weitere Bitte haben die Stadtwerke Gelnhausen: Der Platz über einem Hydranten ist als Parkplatz denkbar ungeeignet. Aufmerksame Autofahrer meiden diese Stellen, denn sie wollen nicht mit schuldig werden, falls im Brandfall durch Blockade des Löschwassers jemand zu Schaden kommt. ///

Der unscheinbare Deckel in der Fahrbahn. Hierunter verbirgt sich der Wasseranschluss für die Feuerwehr.



Die besser sichtbaren größeren Brüder sind die Überflurhydranten. Diese sind auf Straßen natürlich nicht einsetzbar.

